

ESTADO DE MEXICO  
Información Periodística.

"EL SOL DE TOLUCA"  
(1a. plana a 2 columnas)

ESCAPARTE.-NO ES FRIVOLIDAD.

Toluca.-Los personajes siempre tienen críticos, y no críticos, en el buen sentido de la expresión, sino de hombres que se desahogan haciendo afirmaciones temerarias. El Presidente ECHEVERRIA, tiene muchos críticos de esa índole y que son los que han afirmado que los cambios tan frecuentes a lo largo de sus 5 años de Gobierno, ha realizado entre los integrantes de su equipo, se deben, o a la falta de conocimiento de las personas, o a la frivolidad. Hace muy bien el Presidente ECHEVERRIA de eliminar a los miembros de su equipo, que se alejan de su política, de sus ideas y de sus propósitos, criticable sería que los mantuviera en su puesto. Los cambios, que no obedecen a crisis políticas, sino a simples fallas de los funcionarios, sorprenden porque, casi desde la época del Presidente PASCUAL ORTIZ RUBIO en que había cambios cada semana por pugnas políticas, los jefes del país mantenían íntegro su gabinete durante los 6 años, y eso es lo que ellos llamaban "estabilidad política"

(1a. plana a 8 columnas)

RIA  
CION

RIQUEZA MAL REPARTIDA PUEDE GENERAR GRAVES PROBLEMAS.

Toluca.-El desempleo y la inequitativa distribución de la riqueza, son factores que en determinado momento pueden generar serios problemas sociales al país, por lo que es necesario que se combata con prioridad, para que el desarrollo sea equitativo. El Lic. CARLOS BERNUDEZ LIMON, Presidente de la Liga de Economistas Revolucionarios de la República, declaró lo anterior.

"EXTRA DE EL SOL"  
(la. plana a 8 columnas)

NO CUMPLEN SUS FINES LA MEDICINA OFICIAL.

Toluca.-Luego de señalar que la medicina se está deshumanizando, el Dr. AMERICO CASTILLO, Director del Hospital "Adolfo López Mateos", dijo que las instituciones médicas oficiales, tienen fines extraordinarios, pero no se cumplen por tanta demanda de servicios; muchas prefieren la cantidad que la calidad de los servicios. Explicó que se deben descentralizar los servicios para que haya suficiente atención, porque de lo contrario será muy difícil que se atiendan las necesidades de la población.

"NOTICIERO"  
(la. plana a 5 columnas Matutino)

ELEVADAS CIFRAS DE MORTALIDAD INFANTIL.

Toluca.-"El Estado de México sigue teniendo el más alto índice de mortalidad infantil, 89% (20% más que a nivel nacional) y esta meta primordial e inmediata es formar grupos de salud en las 1,059 comunidades de nuestra Entidad para reducir

22

RIA  
CION

dicho porcentaje, lo que si se toma en cuenta que con la ayuda del pueblo, se logrará formar paulatinamente para que los primeros resultados se vean dentro de un año". Tales declaraciones fueron hechas por el Jefe de Servicios Coordinados de Salud Pública en la Entidad, Dr. GUSTAVO BAZ DIAZ LOMBARDO.